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ACTA DE LA SESIÓN DEL CONSEJO DIRECTIVO 
DE LA FACULTAD DE CIENCIAS QUÍMICAS, 
CORRESPONDIENTE AL 23 DE JUNIO DEL 2014. 
 
En la ciudad de Quito, a las 10H15 se instala la sesión del Consejo Directivo de la 
Facultad, la preside el señor Doctor; Wilson Parra, Decano y asisten los siguientes 
miembros: Dra. Janeth Montalvo, Subdecana; Quim. Susana López, Vocal Docente: 
Asisten además: Dra. Isabel Fierro, Directora de la Carrera de Bioquímica Clínica; Dr. 
Patricio Miño, Director de la Carrera de Química Farmacéutica. Actúa como Secretario 
Abogado el Dr. Freddy Zumárraga. 
 
Secretaría informa que hay quórum, en tal virtud el señor Decano declara instalada la 
sesión, disponiendo se lea el orden del día que es el siguiente: 1) Aprobación de las 
Actas de: 28 de mayo de 2014, (ordinaria); y, 16 de junio de 2014 (extraordinaria).- 2) 
Informe del Señor Decano.- 3) Asuntos Académicos.- 4) Varios 
 

I. Aprobación de las Actas 
 

Se aprueba el  acta de 28 de mayo de 2014, con la siguiente modificación: 
En la página 2, segundo párrafo, incluir la fecha “el viernes 09 de mayo de 2014”. 
 
Dra. Susana López, indica que le entregaron el acta a último momento por lo que no le 
es posible realizar las respectivas sugerencias. 
 
Se aprueba el acta de 16 de junio de 2014, con la siguiente modificación: 
En la página 2, incluir lo siguiente: “Toda la documentación deberá ser remitida con 
copia al Vicerrectorado Académico y de Investigación; y, a la Dirección General 
Académica de la Universidad Central del Ecuador”.  
 

II. Informe del señor Decano 
 
El señor Decano informa:  
 
El señor Decano solicita a los Miembros del Consejo Directivo, que las sesiones se 
realicen los días miércoles a partir de las 13h00, una vez que a las 11h00, se están 
llevando a cabo reuniones de la Comisión Administrativa y de Control de la que el 
Decano es miembro. Aprobándose en ese sentido. 
 
Que el domingo 29 de junio de 2014, termina el plazo para el asentamiento de las 
notas correspondientes al primer hemisemestre, además el señor Decano informa que 
existen problemas en el sistema SAU,  por lo que remitió a los señores docentes de la 
Facultad,  un oficio donde se dio a conocer sobre este particular y se les solicitó que 
presenten físicamente las notas del primer hemisemestre, a las Direcciones de Carrera.  
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Que se recibieron en el Decanato de la Facultad,  las inscripciones de los señores 
docentes interesados en realizar el Doctorado en la Universidad de Nuevo México, 
indicando además que los docentes que cuentan con contratos de Servicios 
Ocasionales, podrán inscribirse en el proceso de selección, previa a la autorización del 
señor Rector.  
 
Que la Facultad, ha participado de varias reuniones sobre Seguridad y Salud 
Ocupacional, una vez que el Ministerio de Relaciones Laborales,  Ministerio de Salud; e, 
IESS., se encuentra realizando controles periódicos, por lo que la Facultad está 
realizando un Plan, con la finalidad de determinar los lineamientos y políticas más 
adecuadas para la Institución, conjuntamente con el Departamento de Seguridad y 
Salud Ocupacional, de la  Universidad Central del Ecuador.  
 
Que la Facultad, está realizando reuniones periódicas con la Comisión de Evaluación 
Interna de la Universidad Central del Ecuador, con la finalidad de conocer los 
lineamientos sobre el Proceso de Acreditación de las Carreras.  
 
Que el señor Rector de la Universidad Central del Ecuador, ha invitado a un almuerzo a 
los señores Decanos de las Facultades de: Ingeniería Química;  Ingeniería Civil, Ciencias 
Agrícolas; Ciencias Químicas; y, el Rector de la Universidad de Campinhas de Brasil, 
cuya finalidad fue la firmar un convenio para que los señores docentes puedan realizar 
el Doctorado en dicha universidad. 
 
Que el 31 de julio de 2014, se llevará a cabo las Elecciones de dos Vocales Docentes 
Principales y dos Vocales Docentes Alternos a Consejo Directivo de la Facultad de 
Ciencias Químicas, período 2014-2016, por lo que le solicita a la Dra. Liliana Naranjo, 
incentive a los señores docentes para que participen en dichas elecciones.   
 
Que el jueves 12 de junio de 2014, se llevó a cabo una Auditoría Informática, donde 
participaron varios funcionarios de la Facultad, un Auditor Interno de la Universidad, y 
un delegado de la Contraloría, y se está levantando información del sistema. 
   
Que los señores docentes-investigadores de la Facultad, Dr. Pablo Bonilla, Dr. Ronny 
Flores, Dr. Jorge Heredia, Dra. Verónica Taco; e, Ing. Milene Díaz, están participando en 
la compra de varios equipos, con fondos de la SENESCYT, con el propósito de mejorar el 
equipamiento de los Laboratorios de la Facultad.  
 
Que el señor Rector de la Universidad, está convocando a los señores docentes a 
tiempo completo a un curso obligatorio sobre una Capacitación en Investigación 
Científica, el mismo que se llevará a cabo del 7 a 11 de julio de 2014, en el horario de 
14h00- 18h00, con la finalidad de impulsar la investigación en la Universidad Central 
del Ecuador.  
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El señor Decano solicita que para la próxima sesión de Consejo Directivo, se trate los 
informes presentados por el Ing. Cléver Oña, Informático de la Facultad, sobre el 
proceso de matrículas y la depuración del sistema SAU. 
 
Hasta aquí el informe.  
 
III. Asuntos Académicos  

 
Secretaría da lectura a la Solicitud presentada por la Srta. Sonia Nathaly Chicaiza 
Guamán, estudiante de la Carrera de Química de Alimentos, mediante el cual presenta 
la renuncia a las designaciones de Miembro Principal de Consejo de Carrera de Química 
de Alimentos y Vocal Suplente Estudiantil del Comité de Evaluación al Docente.  
 
El Consejo Directivo conoció y aceptó la renuncia a las designaciones de Miembro 
Principal Consejo de Carrera de Química de Alimentos y Vocal Suplente Estudiantil 
del Comité de Evaluación al Docente, presentada por la Srta Sonia Chicaiza; y, solicita 
a la Directora de la Carrera de Química de Alimentos, presente la terna 
correspondiente.  
 
Secretaría da lectura al Oficio No. 115 CQA, suscrito por la Dra. Guadalupe Jibaja, 
Directora de la Carrera de Química de Alimentos, mediante el cual solicita se cambie la 
jornada laboral del día viernes de 07h00 a 13h00, del docente Dr. Kléver Parreño.  
 
El Consejo Directivo, resuelve autorizar el cambio de horario del Dr. Kléver Parreño, 
docente de la Facultad.  
 
Secretaría da lectura al Oficio No. 022 CA-2014, suscrito por la Dra. Janeth Montalvo, 
Subdecana, mediante el cual el Consejo Académico, sugiere al Consejo Directivo 
autorice la participación de la Dra. Ana María Poveda, docente de la Facultad, para que 
asista al Congreso organizado por el FASEB, del 13 a 18 de julio del 2014; además 
solicitarle que presente un plan de recuperación académica con los estudiantes. 
Aprobándose en ese sentido. 
 
Secretaría da lectura a la Comunicación suscrita por los señores Dra. Ana María Poveda, 
Dr. Ronny Flores, Dr. Jorge Heredia y Dr. Pablo Bonilla, docentes-investigadores de la 
Facultad de Ciencias Químicas, mediante el cual solicitan que les permitan mantener el 
mismo formato de reportes semestrales de las actividades investigativas que solicita la 
Dirección General de Investigación y Posgrado de la Universidad.  
 
El Consejo Directivo resuelve autorizar a los señores Docentes-Investigadores, 
presenten trimestralmente los informes de actividades, correspondientes a las horas 
de investigación asignadas, en el formato establecido por la Dirección General de 
Investigación y Posgrado de la Universidad Central del Ecuador.  
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El Consejo Directivo resuelve solicitar al Centro de Zoonosis de la Universidad Central 
del Ecuador, los reportes de asistencia del Reloj Biométrico mensuales, de la docente 
Dra. Ana María Poveda. 
 
El Consejo Directivo resuelve solicitar a la docente Dra. Ana María Poveda, presente 
los informes de actividades de investigación realizadas hasta la presente fecha; ya 
que la Facultad no cuenta con ningún informe.  
 
Secretaría da lectura al Oficio No. 118 CQ 14, suscrito por el Dr. Carlos Calderón, 
Director de la Carrera de Química, mediante el cual remite copia del Oficio No. 114 CA 
14, de 09 de junio de 2014, remitido al señor Rector de la Universidad, sobre la 
renuncia a la designación de Director de Carrera. 
 
El Consejo Directivo conoce los Oficios suscritos por el Dr. Carlos Calderón, Director 
de la Carrera de Química.  
 
Secretaría da lectura al Oficio No. CEI 206-S, suscrito por el Dr. Ramiro Cazar, 
Presidente de la Comisión de Evaluación Interna, mediante el cual solicita un 
diagnóstico de la biblioteca de las Carreras, con los recursos bibliográficos, 
documentales, suficientes.  
 
El Consejo Directivo resuelve, remitir un Oficio a la Comisión de Evaluación Interna, 
mediante el cual se da a conocer que la Facultad de Ciencias Químicas, no cuenta con 
la Biblioteca dentro de la Facultad, ya que fue trasladada a la Biblioteca General de la 
Universidad Central del Ecuador; y, solicitar a las Autoridades de la Universidad, 
determinen si la Biblioteca de la Facultad regresa a esta Unidad Académica, y cuál 
sería el presupuesto asignado por la Universidad.  
 
Secretaría da lectura al Oficio No. 106 DCBC, suscrito por la Dra. Isabel Fierro, Directora 
de la Carrera Bioquímica Clínica, mediante el cual presenta la terna para la designación 
de un Miembro de la Subcomisión de Evaluación y Acreditación de la Carrera, una vez 
que la Dra. Beatriz Vargas, presentó la renuncia.  
 
El Consejo Directivo de la Facultad, resuelve designar a la Dra. Inés Echeverría, 
Miembro de la Subcomisión de Evaluación y Acreditación de la Carrera de Bioquímica 
Clínica. 
 
Secretaría da lectura al Oficio No. 125 CEUC.SG, suscrito por el Dr. Silvio Toscano, 
Secretario General de la Universidad Central del Ecuador, mediante el cual informa que 
el Consejo Electoral realizará las elecciones de Representantes Estudiantiles a Consejo 
Directivo, período 2014-2014, mismo que se llevará a cabo el jueves 26 de junio de 
2014.  
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El Consejo Directivo de la Facultad, resuelve conformar dos juntas para las elecciones 
de Representantes Estudiantiles a Consejo Directivo, período 2014-2014; y, cubrir con 
los gastos que demande el evento: 

JUNTA 1 
PRINCIPALES   
Dra. Walkyrie Aguilar 
Dra. Blanca Esthela Bravo   
Dra. Carmen Mendoza 
Sr. Mateo Morillo 
 

 
ALTERNOS 
MSc. Consuelo Andrade 
Dr. Pablo Bonilla 
Dra. Rachide Acosta 
Sr. David Córdova 

JUNTA 2 
PRINCIPALES   
Físico. Daniel Arboleda  
Dra. Lorena Goetschel  
Sra. Alexandra Espinoza 
Sr. Jimmy Enríquez 
 

ALTERNOS 
BF. Miguel de la Cadena 
MSc. Jorge Moncayo  
Lcdo. Raúl Rivadeneira  
Srta. Evelyn Morocho  

IV. VARIOS 
 
El Dr. Patricio Miño, Director de la Carrera de Química Farmacéutica, solicita al Consejo 
Directivo  determine el tiempo de espera de los estudiantes para recibir clases. 
 
El Consejo Directivo resuelve establecer que el tiempo estimado de espera de los 
señores estudiantes para recibir clases, será de hasta 15 minutos. 
 
Dra. Liliana Naranjo, solicita a los señores Directores de Carrera que presenten los 
horarios definitivos de los señores docentes. 
 
El señor Decano solicita a los señores Directores de Carrera, presenten los horarios 
definitivos, de los señores docentes a tiempo completo, donde deberán considerar las 
horas de investigación y las horas de acreditación para las Carreras.   
 
Se termina la sesión a las 13h30. 
 
 
 
Dr. Wilson Parra       Dr. Freddy Zumárraga  
DECANO       SECRETARIO-ABOGADO  
 
Elaborado por Paola Pinto. 
 

 

 


